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الم�ؤتمر  اإنجازات  اأهم  للمنت�سبين  ال�سحي  التاأمين 

في حديثه لـ )               (:

قادة أمنيون من محافظات مختلفة يتحدثون لـ  )                  ( عن مؤتمر قادة وزارة الداخلية :

ال�سيا�سية  القيادة  اهتمام  كد  ي�ؤ والطرق  العامة  �سغال  الأ وزير 

�سعدة   بمحافظة  �ستراتيجية  الإ الم�ساريع  تنفيذ  بمتابعة 

محمد احمد حمادي عبدالله عبد قيران  محسن احمد علي

خطة إستراتيجية واسعة و شبكة خطوط عملاقة تربط المحافظة بمديرياتها ومحافظات أخرى  

شــهدت اليمن في الفتــرة الأخيرة نقلات نوعية عملاقــة على مختلف  الأصعدة 
وفي شــتى المجالات الخدميــة والتنموية   أبرز هذه القفــزات النوعية تمثلت في 
شــبكات الطرق العملاقــة التي  ربطت محافظات الوطــن بعضها البعض, كونها 
تمثل البنية التحتية  المهمة لأي حراك اســتثماري  تنموي ... وشريان حياة يؤدي 
إلى ســهولة الانســياب والتواصل وتقضي على العزلة وتؤمن احتياجات المواطن 

من الخدمات الأساسية .

برعاية فخامة الأخ / علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية اختتمت يوم أمس الأول فعاليات المؤتمر 
الســنوي لقــادة وزارة الداخلية المنعقد من )19-21 (من الشــهر الجاري تحت شــعار )تحديث الإدارة 

وتطوير أداء أجهزة الشرطة وتعزيز العلاقة بالمجتمع(.
والذي يأتي في إطار اهتمام قيادة وزارة الداخلية ممثلة بالأخ الدكتور / رشــاد العليمي نائب رئيس 
الــوزراء وزير الداخلية بالارتقــاء بعملية البناء والتحديــث للأجهزة الأمنية وتنميــة الجوانب الايجابية 

وتقويم السلبيات في مختلف المجالات. 
عقــب ختام المؤتمر التقت الصحيفة عدداً من المشــاركين الذين ســلطوا الضوء على أبرز القضايا 

التي ناقشها المؤتمر وأهم ما تمخض عنه، وخرجنا بالحصيلة التالية:

�شعدة / لقاء/  خالد اأحمد المر�شد 
  لهذا وجهت الحكومة جل اهتمامها لتنفيذ خطة إستراتيجية واسعة 
لشبكات الطرق عن طريق وزارة الأشغال العامة والطرق ووزيرها الشاب 
صاحب الخبرة المتراكمة المهندس / عمر عبد الله الكرشمي الذي إلتقته 
صحيفة ) 14 أكتوبر( أثناء زيارته لمحافظة صعدة للإشراف المباشر على 
سير مشاريع الشق والسفلتة الجاري تنفيذها في المحافظة .. والوقوف 
والإطلاع عن كثب على نسبة الإنجاز في هذه المشاريع والذي أستهل حديثه 

معنا عن 
طبيعة زيارته لمحافظة صعدة قائلا :

 أولا هناك برنامج انتخابي لفخامة الأخ / علي عبد الله صالح رئيس 
الجمهورية حفظه الله ونحن في الحكومة ملزمون  المجالات .والطريق 
يعد من أهم عوامل إحداث عملية تنموية وخدمية  في أي مجتمع  لذالك 
جأت زيارتنا لمحافظة صعدة لمتابعة سير العمل ومستوى تنفيذ المشاريع, 
ومعاينة ما هو منفذ على أرض الواقع, ومناقشة المشاريع المتعثرة وأسباب 

تعثرها, ووضع الحلول والمعالجات لها.
وعن  حجم الاستثمارات في مجال الطرق بمحافظة صعدة أجاب الأخ 

الوزير قائلا:
     بلغ عدد المشاريع المعتمدة لمحافظة صعدة في مجال الأشغال والطرق 
منذ عام 1990م حوالي 22 مشروعا بكلفة إجمالية قاربت  ال30 مليار 
ريال و بلع حجم ما تم صرفه حتى الآن 17 مليار ريال لعدد منها ... وهناك 
مشاريع إستراتيجية عملاقة يجري تنفيذها  حالياً  بمحافظة صعدة تربط 
المحافظة بحوالي  ثلاث محافظات مجاورة هي الجوف وعمران وحجة . حيث 
ستعمل هذه المشاريع على سهولة انتقال المواطنين بين هذه المحافظات، 
كما ستؤدي أيضاً إلى إحداث نهضة تنموية شاملة سينعكس أثرها على 
المواطنين ,  ولأهمية هذه المشاريع أشرفت أنا شخصياً على سير تنفيذها 

وهذه المشاريع هي كالتالي :

أولًا: مشروع طريق صعدة – ساقين – حيدان – الملاحيط وفروعه يبلغ 

طول هذا المشروع   148 كم بتكلفة إجمالية قدرها 8 
مليارات ريال    وبنسبة إنجاز بلغت ......... وهذا المشروع 
سيربط أكثر من ... مديريات يبعضها البعض وسيستفيد 
منه أكثر من ....نسمة كما سيربط محافظة صعدة 

بمحافظة ......   أما بالنسبة لفروعه فهي :
فرع وادي علف بطول 18.350 كم بلغت   1-
نسبة الشق %85 فيما بلغت نسبة الإسفلت 10.200كم.

بنسبة إنجاز 40%
فرع بني عوير الغربي بطول 17كم بلغت   2-

نسبة الشق 70% 
فرع بني عوير الشرقي بطول 13كم بلعت   3-
نسبة الشق %75 فيما بلغت نسبة الإسفلت حوالي 5 كم 

بنسبة إنجاز 40 %
فرع المرازم مران بطول 5 كم جاري العمل   4-

في الشق 

 ثانياً: مشروع طريق البقع – اليتمه – الجوف  الذي 
يبلغ طوله 180كم بتكلفة إجمالية قدرها 4 مليار ريال 

بلغت نسبة الإنجاز حوالي %40  وسيربط هذا المشروع محافظة صعدة 
بمحافظة الجوف .....

ثالثا: مشروع إعادة تأهيل وتوسعة  طريق صعدة – حرف سفيان بطول80 
كم بكلفة إجمالي 2 ملياراين 700 مليون ريال 

رابعاً: مشروع طريق حرض- صعدة بطول 196كم وبكلفة إجمالية قدرها 

8 مليارات ريال وبنسبة إنجاز تصل إلى 70%          
 وعن سؤالنا عن المشاريع الأخرى غير التي ذكرت  أجاب : نعم هناك 
مشاريع أخرى إضافة إلى المشاريع السالفة الذكر منها المرحلة الثانية من 
الشوارع الداخلية من مدينة صعدة بطول 60 كم وبتكلفة إجمالية قدرها  ) 2مليارا 

ريال ( .

ومشروع تحسين حديقة السلام في مدينة صعدة بتكلفة إجمالية قدرها ) 100 
مليون ريال ( إضافةً إلى مشروع إنارة شوارع مدينة  صعدة ..  واختتم الوزير 

حديثة قائلًا : 
إن هذه المشاريع الإستراتيجية الهامة تجري على قدم وساق متجاوزة كل العوائق 
والعراقيل التي تحاول إيقافها من قبل من يريدون حرمان أبناء المحافظة من خيرات 

الثورة والوحدة المباركة ....

جعل شعار البناء النوعي و التحديث يلامس الواقع 

مدير  نائب  علي  أحمد  محسن  د.   / ركن  العميد 
أكاديمية  الشرطة أشار إلى أن المؤتمرات السنوية 
لقادة وزارة الداخلية تقليد رائع يلتقي فيه المدراء من 
مختلف القطاعات وهذه اللقاءات تهدف إلى تقديم 
مستوى الأداء الأمني خلال عام كامل فالمؤتمر الثامن 
عشر لهذا العام شكل نقطة تقييم ومراجعة لمستوى 

الأداء الأمني .
يكون  أن  على  الداخلية  وزارة  قيادة  حرصت  وقد 
المؤتمر الثامن عشر أكثر إيجابية وإحرازا للأهداف التي 
تصبو إلى تحقيقها قيادة الوزارة في إطار توجيهات 
قيادتنا السياسية برعاية الأخ / علي عبد الله صالح رئيس 
الجمهورية والذي يولي اهتماما كبيرا بالجانب الأمني.
وقال العميد محسن أن المناقشة الجادة والمداولات 
والملاحظات على مدى ثلاثة أيام كان لها أثراً بالغا 
وخرج المؤتمر بنتائج إيجابية سوف تجد طريقها للتنفيذ 

بتضافر الجهود وتعاون مختلف القطاعات والوحدات.
وأشار بان الانجازات كبيرة والطموح أكبر فالعملية 
الأمنية بحاجة إلى تعاون المجتمع ولن ينجح الأمن 
ما لم يكن هناك تعاون مشترك بين الأجهزة الأمنية 

نوعية في كافة مجالات حياة الوزارة ومنتسبيها فالمؤتمر هدف 
إلى تجسيد وترجمة الأهداف التي رسمها فخامة الأخ/ على 
عبد الله صالح رئيس الجمهورية )حفظة الله ( وتسعى قيادة 
وزارة الداخلية ممثلة بمعالي الأخ الوزير د. /رشاد العليمي 
لجعل شعار البناء النوعي والتطوير والتحديث يلامس الواقع 
للوصول إلي نتائج أفضل وتطرق المؤتمر إلى تنفيذ خطة منع 
حمل السلاح والتي لاقت ارتياحاً طيباً في أوساط المواطنين 
وقرار منع  حمل السلاح أسهم في إعادة هيبة الدولة واحترام 
قوانينها وفيما يخص تحسين المستوى المعيشي لمنتسبي 
الداخلية فقد أحتل التأمين الصحي والمدن السكنية لضباط 
الشرطة الأولوية في المناقشات وهي مشاريع تجاوبت معها 
القيادة من منطلق توفير المناخ المستقر لمنتسبي وزارة 

الداخلية.

تظاهرة ايجابية 
❊ ويقول العميد / عبد الله عبده قيران - مدير أمن محافظة 

عدن  :
أن المؤتمر كان ناجحا بكل المقاييس وتشكل مثل هذه 
المؤتمرات تظاهرة ايجابية وتجمعا سنويا تضطلع وزارة 
الأمنية  المواضيع  مجمل  وتناقش  خلالها  من  الداخلية 
والظواهر الإجرامية التي تبرز على السطح وتوضع الحلول 

والمعالجات المناسبة للحد من تلك الظواهر 
وليس بخاف على أحد فإن قرارات وتوصيات المؤتمر شملت 
جوانب أكثر علمية نحن على ثقة بأن قيادة الوزارة سوف تبذل 
جهودها الدؤوبة في سبيل إنجازها وتحقيقها كما عهدناها 
وثلاثة أيام كانت حافلة بالنقاشات المستفيضة التي أثيرت 

والمواطن ولقد نجح الجهاز الأمني خلال الفترة الماضية نجاحا 
باهرا على كافة المستويات وهذه النجاحات ارتكزت أساسا على 
مستوى التأهيل والتدريب والتحديث وتوفير الإمكانات المتاحة 

لتحقيق مستوى متقدم من الاستقرار والسلام الاجتماعي.

 البناء النوعي 
❊ من جانبه قال الأخ العميد /محمد احمد حمادي  - مدير عام 

التخطيط والمعلومات بمصلحة الهجرة والجوازات : 
الثامن عشر  المؤتمر  “أن 
تناول قضايا حيوية وهامة 
على صعيد إنجاز العمل لعام 
2007م وخطة عام 2008م 
في  مهاما   تضمنت  الــتــي 
غاية الاتساع ولاشك أن عام 
نقلة  يشهد  2008م سوف 

من قبل المشاركين وبكل تأكيد فإن التحدي سيظل قائما 
ولن نتوانى في بذل المزيد من الجهود والتضحيات للحد من 
مظاهر العنف ومكافحة الجريمة ومكافحة الإرهاب بأشكاله 
المختلفة وما يتحقق على أرض الواقع من إنجازات هو بفضل 
عيون الوطن الساهرة  التي توليها قيادتنا السياسية بزعامة 
الأخ/ علي عبد الله صالح رئيس الجهورية كل الرعاية والدعم 

التأمين الصحي
❊ وأشار الدكتور/ عقيد علي عوض فروة  - مدير عام شؤون 

الأحداث بالوزارة “إلى أن:
 أجندة اللقاء حفلت بالمحاور والدروس التي يمكن الاستفادة 
الحالي  الــعــام  ــلال  خ منها 
التدريب  وتــصــدر  2008م 
والتأهيل والاستعداد القتالي 
توفير  إلى  بالإضافة  الدائم 
التأمين الصحي وغيرها أبرزت 
أكد  حيث  المؤتمر  مرتكزات 
الاخ / د. رشاد العليمي  نائب 

رئيس الوزراء وزير الداخلية على أن نجاحات وزارة الداخلية 
التي امتدت على مساحة العمل الأمني بأكمله أسهم في 
صنعها كل منتسبي الوزارة برتبهم المختلفة ومواقعهم 
المتواجدين فيها، وهذا التقويم والإشــارة يضاعف من 
جهود العيون الساهرة لتحقيق وتعزيز الآمن والاستقرار 
والحفاظ على مكتسبات الثورة والوحدة في السياق نفسه 
قال العميد /محمد صالح طريق “أن مؤتمر قيادة وزارة 
الداخلية أصبح يشكل محطة هامة لمناقشة تفاصيل العمل 
الأمني مع الأخذ بعين الاعتبار قضايا السلب والإيجاب التي 
رافقت العام المنصرم وبذلك تكون قيادة وزارة الداخلية 
قد وضعت يدها على كل المجريات بكل شفافية ووضوح 
وقد أشار البيان الختامي إلى ضرورة إجراء نقلة نوعية في 
مختلف المجالات سواء على مستوى التأهيل والتدريب أو 

تحسين لمستوى المعيشي لمنتسبي الداخلية 
ونعتد بدعم وتشجيع فخامة رئيس الجمهورية لمسيرة 
البناء والتطوير النوعي لأجهزتنا الأمنية الأمر الذي سيضعنا 
أمام مسئوليات جسيمة تناط بنا  للدفاع عن حياض الوطن 

وسيادته. 

)�شنعاء( - متابعة/ فريد مح�شن علي 


